

Communiqué de presse

Réouverture du Supermarché MM Morges

Suite aux inondations majeures survenues dans la région de Morges le 25 juin, le Supermarché MM Morges a été contraint de fermer temporairement ses portes. Cependant, grâce à la mobilisation exceptionnelle et l'effort collectif de l'ensemble des personnes impliquées, le magasin a été remis en état et accueillera, à nouveau, sa clientèle dès demain, le vendredi 5 juillet.

Ecublens, le 4 juillet 2024 - Le 25 juin, la région de Morges a été frappée par des inondations d'une ampleur sans précédent. Situé au sous-sol du Centre du Pont Neuf, le Supermarché MM Morges a subi d'importants dégâts et a dû temporairement fermer ses portes. L'inondation, qui a eu lieu en dehors des heures d'ouverture, a affecté toute la surface de vente, des arrières et endommagé certaines installations techniques. Les dégâts ont nécessité plusieurs jours de fermeture pour permettre l'évacuation de l'eau, le nettoyage, le tri de la marchandise, la réparation des installations affectées et la remise en état du magasin.

Face à cet événement, l'engagement des collaboratrices et collaborateurs de la coopérative, des services spécialisés de nettoyage et des experts techniques, a permis de remettre en état le magasin dans les meilleurs délais. Il ouvrira à nouveau ses portes demain, le vendredi 5 juillet.

La Direction de Migros Vaud tient à exprimer sa profonde gratitude à toutes les personnes qui ont participé à la réhabilitation du supermarché MM Morges. Elle remercie également les services d'intervention et les autorités publiques pour leur dévouement et leur engagement lors de cet événement. Enfin, elle exprime sa sincère solidarité envers toutes les personnes et les commerces touchés par les intempéries de ces derniers jours.

(comm.)